

## Mesa de Medio Ambiente de la Provincia de Chañaral construye plan de acción



**U**na nueva reunión de trabajo sostuvo la SEREMI del Medio Ambiente, Natalia Penroz Acuña, para avanzar en la construcción de un plan de acción que permita la inversión pública/privada a corto, mediano y largo plazo, con el fin de impulsar medidas que busquen avanzar en solucionar los problemas socioambientales de Chañaral y Diego de Almagro.

En la sesión, se encontraban presentes representantes de la Delegación Presidencial de la Provincia de Chañaral, el Jefe de la Subdere de Atacama, Juan José Moreno, representantes de Salud, municipios, comunidades indígenas, organizaciones de pescadores, organizaciones sociales, vecinas y vecinos de la zona.

**SEREMI del Medio Ambiente busca construir un plan de acción para la inversión público/privada a corto, mediano y largo plazo, con el fin de impulsar medidas que busquen avanzar en solucionar los problemas socioambientales de Chañaral y Diego de Almagro.**

En ese ámbito, la SEREMI del Medio Ambiente, Natalia Penroz, expresó su agradecimiento a los asistentes por su participación afirmando que

“ para generar las acciones y las gestiones es necesaria la participación de diversos actores sociales, públicos y privados con el fin de avanzar en buscar soluciones a las preocupaciones ambientales expresadas por la comunidad, que es la forma de trabajar de nuestro gobierno del Presidente Gabriel Boric”.

Esta vez la sesión estuvo enmarcada en exposiciones de parte de la Superintendencia de Ser-

vicios Sanitario (SISS) sobre el rol que cumple especialmente en la red de alcantarillado y el tratamiento de aguas servidas en la Provincia de Chañaral, junto a los casos de denuncias y correcciones al sistema en los últimos años. Por otra parte, también expuso el Gerente de Sustentabilidad de Codelco División Salvador, quien informó a los asistentes sobre los registros de la estación de monitoreo de calidad de aire del tranque Pampa Austral Sur.

Sobre esta sesión, el delegado presidencial de la provincia de Chañaral, Jorge Fernández Herrera señaló que

“ nos alegra mucho constatar que la mesa provincial de medio ambiente, que impulsamos desde el comienzo con organizaciones y actores relevantes como Chadenatur, la Mesa del agua de Diego de Almagro, comunidades indígenas y la Seremi del Medio Ambiente, hoy alcanza un nivel de participación y sentido tal que en esta última reunión, junto con abordar temáticas provinciales de agua y aire, se aceptó la solicitud de la Universidad de Atacama para sumarse formalmente a la mesa, a través del doctor Edgardo Cruces, que llegó a nosotros a través del sindicato de pescadores de Flamenco. Este hecho sintetiza el actual peso de esta instancia que queremos gravite hacia la transición socioecológica justa que, por un lado, contenga las afectaciones medioambientales, pero también avance en un real acceso a la información medioambiental, que es el único camino para la participación social que incida en los cambios que queremos “.

Mesa Provincial de Medio Ambiente de Chañaral continuará trabajando mensualmente para buscar soluciones a los problemas socioambientales que afectan a su población de dicha Provincia de Chañaral.